

Dictée du 11 mai 2012

Mon cher amour,

Tu es une syndicaliste sérieuse et je t'ai vue te battre contre le gouvernement, te rebeller face aux armes et collaborer avec tous. Nous avons fait ensemble la grève pour la justice et la liberté et nous avons participé à de nombreuses manifestations... Je déteste maintenant ces causes qui t'occupent, je les hais tout court... Ne pas te voir est insupportable. Je pense que notre couple est sans issue ; il succombe à tes activités révolutionnaires. J'ai essayé de jouer les acrobates, mais je n'ai jamais appris à me battre contre des idées. J'aimerais pourtant tellement t'emmenner en Andalousie, sentir le sable sous nos têtes : je pense que cela nous ferait du bien de retrouver un peu de mièvrerie. Luttons contre la routine et dégoulinons à nouveau d'amour... Réponds-moi vite !

Ton adoré